

Pada diagram lingkaran di atas, dapat diketahui bahwa pelayanan tingkat desa di Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan belum dilaksanakan dengan baik. Hal ini bisa dilihat dengan persentase responden yang menyatakan “Tidak Baik” pada pelayanan tingkat desa sebesar 57 (57%) responden, sedangkan yang menyatakan “Baik” hanya sebesar 43 (43%) responden saja.

Penilaian pelayanan tersebut didapatkan dari pertanyaan pada angket nomer 4 tentang “Penyelenggara pelayanan telah memberikan pelayanan secara cepat, tepat, dan maksimal” yang berada pada tabel kuesioner pelayanan tingkat desa di Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan. Pada pertanyaan tersebut, disediakan 4 kotak pilihan jawaban, di dalam kotak pilihan 1 dan 2 yakni “Sangat Setuju dan Setuju” diartikan bahwa responden telah mendapatkan pelayanan yang “Baik” dari penyelenggara pelayanan publik di tingkat desa. Sedangkan di kotak pilihan 3 dan 4 yakni “Tidak Setuju dan Sangat Tidak Setuju” diartikan bahwa responden mendapatkan pelayanan “Tidak Baik” dari penyelenggara pelayanan publik di tingkat desa.

Lebih lanjut, pelayanan tingkat desa di Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan juga bisa dilihat berdasarkan beberapa karakteristik responden, seperti jenis kelamin, usia, pendidikan terakhir, dan pekerjaan. Adapun hasilnya adalah sebagai berikut:

Terakhir apabila di klasifikasikan berdasarkan pekerjaan responden yang menyatakan penyelenggara pelayanan tingkat desa belum bertanggung jawab di dominasi oleh Guru sebanyak 20 (20%) yang kemudian di ikuti Petani sebanyak 14 (14%), Pedagang 7 (7%), Supir 6 (6%), Ibu Rumah Tangga 5 (5%), dan Nelayan 0 (0%) responden saja. Disisi lain yang menyatakan penyelenggara pelayanan tingkat desa sudah bertanggung jawab lebih di dominasi Pedagang oleh sebanyak 20 (20%) yang kemudian diikuti Guru sebanyak 11 (11%), Petani 10 (10%), Ibu Rumah Tangga 3 (3%), Supir 2 (2%), dan Nelayan 2 (2%) responden saja.²³

Gambar 5.8
Hasil Angket Mengenai Lokasi
Pelayanan Tingkat Desa



Sumber: Hasil Kuesioner

²³ Ibid

Pada diagram lingkaran di atas, dapat diketahui bahwa persepsi masyarakat pada pelayanan tingkat desa lebih cenderung ke arah persepsi yang tidak baik. Hal ini bisa dilihat dengan persentase responden yang menyatakan “Tidak Setuju” pada pelayanan tingkat desa di Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan sebesar 66 (66%) responden, sedangkan yang menyatakan “Setuju” hanya sebesar 34 (34%) responden saja.

Penilaian persepsi tersebut didapatkan dari pertanyaan pada angket pertama nomer 8 tentang “Penyelenggara pelayanan cepat tanggap dalam melayani komplain ataupun keluhan dari masyarakat”. Pada pertanyaan tersebut, disediakan 4 kotak pilihan jawaban, di dalam kotak pilihan 1 dan 2 yakni “Sangat Setuju dan Setuju” diartikan bahwa responden mempunyai persepsi yang baik pada pelayanan publik di tingkat desa. Sedangkan di kotak pilihan 3 dan 4 yakni “Tidak Setuju dan Sangat Tidak Setuju” diartikan bahwa responden mempunyai persepsi yang tidak baik pada pelayanan publik di tingkat desa.

Lebih lanjut, persepsi masyarakat pada pelayanan tingkat desa juga bisa dilihat berdasarkan beberapa karakteristik responden, seperti jenis kelamin, usia, pendidikan terakhir, dan pekerjaan. Adapun hasilnya adalah sebagai berikut:

